

ASSEMBLÉE ANNUELLE 2018 DU COMITÉ LYON-OUEST

SOCIÉTÉ DES MEMBRES DE LA LÉGION D'HONNEUR Honneur, Patrie, Solidarité Section du Rhône et de la Métropole de Lyon Comité Lyon-Ouest

C'est en son lycée
Jehanne de France,
dans le 9e, que le chef
d'établissement Christophe Luans a accueilli, jeudi
8 novembre, l'assemblée
annuelle du comité Lyonouest qui regroupe 74 sociétaires des 5e et 9e arrondissements. Cette
réunion, a été suivie d'une



excellente conférence ayant pour thème "Lyon, capitale de l'Anarchie" avec le professeur d'université émérite Vincent Banssillon, d'un déjeuner au restaurant d'application du Lycée, et d'une visite guidée au musée Couty.

De nombreuses actions et interventions destinées au monde scolaire, allant d'une plantation d'arbre à la distribution de bulbes et de la remise de diplômes du civisme, à une conférence s'appuyant sur le procès Barbie, ont été rappelées. Pour 2019, outre la recherche de liens plus étroits avec les Légionnaires isolés, l'idée de tutorat au profit de jeunes en difficulté est lancée, tout en continuant les interventions au bénéfice d'établissements scolaires. Quant au monde culturel et à celui de la Mémoire, des visites sont envisagées, sans négliger celles organisées par la section.

Avec le soutien des membres du bureau de la section, le Comité Lyon - Ouest a su démontrer convivialité et souci d'être actif, deux facteurs omniprésents au cours de cette assemblée, où le chef d'établissement du Lycée lui-même a tenu à dire que le mot "engagement" était aussi au centre des préoccupations de son corps professoral.

Pierre DARGERE Président du comité Lyon-Ouest